

**D'après IREM de Montpellier 2015-2016**  
**Résolution Collaborative de Problèmes (ResCo)**

Des botanistes du Jardin des Plantes ont rapporté un arbre exotique inconnu, dont on vient de découvrir l'espèce.

Pour étudier cette nouvelle espèce, les botanistes ont réalisé les croquis de l'arbre chaque année depuis 2013.



Schémas de l'arbre en novembre 2013, novembre 2014 et novembre 2015.

Les botanistes veulent faire construire une serre pour protéger l'arbre.

Ils estiment qu'il aura atteint sa maturité en 2023.

Pour les aider dans ce projet, prévoyez comment sera l'arbre en 2023 ?